

Presentamos el primer número del 2014, correspondiente al cuarto año de vida de nuestra publicación. Confío en la progresiva consolidación de la misma, tomando como base el respaldo que los números previos otorgan. Nunca será excesiva la perseverancia en la transmisión de la importancia que la revista Nuevo Hospital posee como manifestación de la inquietud de desarrollo del conocimiento de muchos miembros de este Complejo Asistencial.

Destaco la ya tradicional implicación del servicio de Medicina Interna a través del aporte de sus residentes, en esta ocasión mediante una revisión acerca de la insuficiencia cardiaca congestiva avanzada y su vertiente de cuidados paliativos. En el ámbito de la dependencia (de especial relieve en nuestro medio, teniendo en cuenta el envejecimiento poblacional), se sitúa asimismo el trabajo presentado por Martín Vaquero y colaboradores. De igual forma, y no por mencionarlo en último lugar, menos importante, sino todo lo contrario, me satisface especialmente la nota clínica aportada por la Dra Maita Linares, en tanto es la primera residente de Medicina Familiar y Comunitaria en enviarnos su trabajo, y que me da pie a reiterar la importancia de una mayor implicación por parte del personal en formación en la potenciación de Nuevo Hospital.

Como siempre, transmito en nombre del Comité Editorial a los autores de las publicaciones de este número, el agradecimiento por el trabajo realizado, y aprovecho como es habitual estas líneas para saludar a todos los miembros del Complejo Asistencial, animando a la lectura de este nuevo número.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de la revista Nuevo Hospital

EDITORIAL